
Der Ausschussvorsitzende berichtet: 
 

1. Mitglieder des SKSA haben zusammen mit Vertretern der Verwaltung (1. Stadtrat 
Hillgruber, Herr Hillebrand und Herr Heitker) und der Rudolf-Tonner-Schule (Schule 
und Elternbeirat) am 20.01.2017, 14.30 Uhr, die RTS besichtigt und sich vor Ort ein 
Bild über die geplanten Baumaßnahmen gemacht. Es wurden verschiedene Anregun-
gen  gemacht, die von der Verwaltung nun geprüft werden. Das Ergebnis soll dem 
SKSA schnellstmöglich vorgelegt werden. 

2. Der Vorsitzende hat von der Schulleiterin der GuGS Einfeld ein Schreiben zum Neu-
bau der Grundschule erhalten. Er schlägt vor dieses Schreiben ggf. unter TOP 16.4 zu 
thematisieren. 

3. Ferner hat er einen Antrag der Gartenstadtschule zum Bau einer Mensa erhalten. Er 
schlägt vor, diesen Antrag in die Beratung zum TOP 13 (Vorlage 0880/2013/DS) mit 
einzubeziehen. 

4. Am 30.01.2017 fand auf Einladung von Frau Frevert ein Informationsrundgang durch 
die Werkhalle statt. Es haben Mitglieder aus allen Fraktionen teilgenommen. 

 
 


